



26/05/2015

## La Guardia Civil es condecorada por el Ministerio de Agricultura, Alimentación, y Medio Ambiente (MAGRAMA)

La Guardia Civil ha sido condecorada por el Ministerio de Agricultura, Alimentación, y Medio Ambiente (MAGRAMA) en las categorías de Mérito Agrario, Mérito Medioambiental y Mérito Pesquero por la labor que realizan en defensa del medio ambiente, marino y rural.

El Ministro del Interior, Jorge Fernández Díaz, junto con el Director General de la Guardia Civil, Arsenio Fernández de Mesa; el Director Adjunto Operativo, el Teniente General Cándido Cardiel; y el Mando de Operaciones, el Teniente General Pablo Martín Alonso, entre otras autoridades, han asistido al acto celebrado en la tarde de ayer en la sede del MAGRAMA.

En la categoría de Mérito Agrario han sido galardonados los Equipos Roca, encargados de prevenir y combatir los robos en el campo.

Asimismo, en la sección de Mérito Medioambiental han sido condecorados el General de Brigada Francisco Rico, que ejerce de enlace entre el SERPONA y el MAGRAMA; el Coronel Jefe de la Zona de Cantabria, Juan Airas; el Teniente de la Sección del SEPRONA de Huelva, José Antonio Alfaro; el Brigada de la Sección del SEPRONA de Cádiz, Francisco Pérez; y el cabo del Equipo del SEPRONA de Zamora, Rodrigo Fernández.

Dentro de la categoría del Mérito Pesquero ha sido reconocida la labor realizada por el capitán Jefe de la Sección del SEPRONA, José Hernández; y el Servicio marítimo provincial de la Comandancia de Algeciras.